

Editorial

Es un placer entregarle nuestro número 28 de la Revista Ingenierías Universidad de Medellín.

La Revista se encuentra actualmente afrontando grandes retos para cumplir nuestras metas y las de nuestros autores; estamos comprometidos con la calidad editorial con miras, en un futuro cercano-mediano, a ingresar y figurar en bases de datos tan importantes como SCOPUS e ISI, no solo para cumplir con los requisitos exigidos en los modelos de medición de COLCIENCIAS, sino también para posicionarnos internacionalmente y llevar contenidos de alta calidad científica y editorial. Esto ha demandado grandes esfuerzos y cambios internos en pro de mejorar en todos los procesos de la revista, con el objetivo de que estos sean más transparentes y, en lo posible, más ágiles para todos, y así cumplir con los requerimientos necesarios para el ingreso a dichas bases de datos.

Actualmente, la mayoría de revistas científicas en el país están tras el mismo objetivo; por ello, se están elevando cada vez más los estándares exigidos a todos los actores del proceso editorial, lo que se reflejará en contenidos académicos y científicos de mayor nivel, que serán atractivos y de referencia también para el público extranjero. Agradecemos a nuestros autores, colaboradores y lectores por el apoyo que brindan, por la comprensión y paciencia, y por seguir creyendo en la Revista Ingenierías de la Universidad de Medellín.

Esperamos que los 14 artículos que se entregan en este número sean de interés e, igualmente, de gran aporte para todos los integrantes y miembros de los diferentes campos de la ingeniería y las ciencias en general.

Carlos Andrés Arredondo Orozco
Co-editor